

**KEPRIBADIAN BIG FIVE MODEL SEBAGAI  
ANTESEDEN KINERJA GURU SMAK 2 BPK PENABUR  
BANDUNG**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang  
Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh :  
Tiara Citranda Poetri Mahendratama  
1452122**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

**BIG FIVE MODEL PERSONALITY AS TEACHERS'  
PERFORMANCE ANTECEDENTS OF SMAK 2 BPK  
PENABUR BANDUNG**

**Thesis**

**In Partial Fulfillment of the Requirements for the Degree of Bachelor  
of Science in Management Thesis**

**By:  
Tiara Citranda Poetri Mahendratama  
1452122**



**MANAGEMENT DEPARTEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2018**

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Kepribadian *Big Five Model* Sebagai Anteseden Kinerja Guru SMAK 2 BPK Penabur Bandung” dengan baik. Adapun Tujuan dari Penyusunan tugas akhir ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh Sidang Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Jurusan Manajemen Universitas Kristen Maranatha.

Peneliti Menyadari tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan peneliti terima dengan senang hati dan terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan peneliti dimasa yang akan datang.

Penyelesaian tugas akhir ini tidak mungkin berhasil tanpa bantuan orang-orang terdekat yang memberi dorongan yang luar biasa kepada peneliti. Peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Rony Setiawan, S.E., M.M. atas segala bimbingan, masukan, serta penghargaan yang diberikan kepada peneliti selama penyusunan tugas akhir ini.

Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga tercinta, terutama Mama Martini Gunawan selaku orangtua peneliti yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat hingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.
2. Adik tersayang Christopher Dave yang selalu mendukung dan menemani peneliti dalam mengerjakan tugas akhir ini.
3. Ibu Dra. Tatik Budiningsih, M.S., selaku dosen wali peneliti.
4. Seluruh dosen pengajar dan staff administrasi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha Bandung yang telah membimbing dan membantu peneliti selama perkuliahan.
5. HR *Squad* (Aurora, Wanyi, Ranti, Utari, Pinkan) selaku teman dekat peneliti yang selalu memberikan dukungan hingga tugas akhir peneliti selesai.

6. Jessica, Jovita, Amy selaku sahabat SMA peneliti yang selalu mendukung peneliti dalam mengerjakan tugas akhir ini hingga selesai.
7. *Squad* Pak Ronny (Yanes dan Reza) selaku partner dalam pengerjaan tugas akhir yang dengan senantiasa mengarungi suka dan duka dalam menjalani penelitian ini hingga dapat terselesaikan penelitian ini dengan tepat pada waktunya.
8. Wulan selaku guru les sejak SD hingga sekarang yang sudah peneliti anggap sebagai kakak sendiri senantiasa membantu kesulitan peneliti dalam mengerjakan penelitian tersebut.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih sayangNya kepada semua pihak atas kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wawasan bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Mei 2018

Tiara Citranda Poetri